

令和6年7月18日

各小・中学校 保護者 様

多治見市教育委員会

気象警報発表時の児童生徒の登下校について

梅雨の終わりが近づき、いよいよ酷暑を迎える頃となりました。保護者のみなさまにおかれましては、日頃より本市教育に対し、ご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、この地方にも7月16日夕方から断続的に激しい雨が降り、夜半には大雨警報及び土砂災害警戒情報が発表されました。17日未明には雨も弱まりましたが、午前7時の段階では大雨警報は継続していました。

年度当初に『2024版 気象警報、地震情報等、発表時の児童生徒の登下校について』をお示ししているところですが、今回、市の防災無線及びFM PiPiによる一斉放送が定時より遅れたことで、大変ご心配とご迷惑をおかけしましたこととお詫び申し上げます。

その上で、今後の対応について下記のとおり再度確認させていただきます。

記

○ 「午前7時の段階で気象警報が発表されている場合」は、防災無線及びFM PiPiによる一斉放送を行います。

→この場合、多治見市立小・中学校は休校（終日）となります。

○ 原則、学校や教育委員会から絆メールによる休校のお知らせはいたしません。ご家庭でも気象情報等の収集に努めていただき、ご判断いただきますようお願いいたします。

→不測の事態により、メールシステムがダウンすることも想定されるため、みなさまのご協力も得ながら適切な対応に努めて参ります。

以上、引き続きご理解とご協力のほど、よろしく願いいたします。